



Begründung:

Gemäß § 28 Absatz 2 Nr. 13 der Kommunalverfassung des Landes Brandenburg (BbgKVerf) ist die Benennung von bewohnten Gemeindeteilen /Stadt- und Ortsteile) sowie der im Gemeindegebiet befindlichen öffentlichen Straßen, Wege, Plätze und Brücken die Angelegenheit der Gemeinde.

Mit Schreiben vom 22.03.2010 wurde durch das Wirtschaftsforum Prenzlau e.V. an die Stadt Prenzlau die Bitte herangetragen, die bisherigen Straßen im Gewerbegebiet Ost wie folgt umzubenennen:

1. Straße A: Adolf-Stahr-Straße
(benannt nach einem bekannten Prenzlauer Dichter/ Schriftsteller)
2. Straße B: Armaturenstraße
(weist auf die Tradition sowie die aktuelle Bedeutung der Armaturenindustrie in Prenzlau hin)
3. Straße C: Gebrüder-Hoffmann-Straße
(bekannte Prenzlauer Unternehmer, die eine Gießerei betrieben haben)

Als Begründung für die Bitte wurde aufgeführt, dass die derzeitigen Straßennamen anonym sind und keinerlei Identität mit der Geschichte des Gewerbegebietes, der industriellen Entwicklung in Prenzlau und den derzeit angesiedelten Unternehmen vermitteln. Die neuen Straßennamen beziehen sich hierauf und können als positiver Standortfaktor wirken.

Kerstin Oyczysk

Amtsleiterin Hoch- und Tiefbauamt

Abgestimmt mit: _____

Marek Wöller-Beetz

Erster Beigeordneter/ Kämmerer

Dr. Andreas Heinrich

Zweiter Beigeordneter

Hendrik Sommer

Bürgermeister